



くすのき



No. 106

R4年9月発行

【問】以下の文中の くすのき の語（いまどきの若者の文化に関わる語）の意味を調べよ。ただし、インターネットにつながる端末で検索して調べること。

◆ヤンキー？ いまどきはお騒がせ系とぴえん系ですって◆

警察のお世話になる少年と言ったら、どんなイメージをお持ちですか？ 愛知県警察少年課の方のお話です。

かつての主流だったヤンキーは暴力団排除運動のあおりでほぼ姿を消してしまいました。今は、お騒がせ系とぴえん系がほとんどだそうです。



お騒がせ系の代表格は迷惑系ユーチューバー。動画の再生回数をのばしたいという気持ちで、ポリ鬼をしたり、店の商品を汚損したりしながら、その様子を撮影します。業務妨害、信用棄損や軽犯罪法違反などの犯罪になりかねません。

それから、ぴえん系。メンヘラで、リストカットや市販薬のオーバードーズ（違法薬物ではなく、合法的に市販薬で）を繰り返す、地雷型ファッションの子たちです。少し前に話題になった「ドン横キッズ」として保護された子が ぴえん系だったそうです。

名古屋栄のドンキホーテ横の広場が、ティックトックなどの動画の撮影場所として知られていました。メンズコンセプトカフェ（コンカフェ）で働く「ドン横の王」を名乗る人物は、ティックトックに頻繁に動画を投稿するインフルエンサーでした。みんなで動画を撮ろうと呼び掛けたところ10代～20代前半の若い女の子たちが集まってきました。集まってきた子の服装は量産型か地雷型。

集まること自体に特段問題はないのですが、コンカフェの推しの売上げのためにツケで貢いでしまい、ツケを払うためにパパ活でお金を稼いでこいと言われたり、オーバードーズするための薬を万引きしたり、集団自殺の心配も増えてきました。さっさと帰ればいいのにとおもいますよね。

依存症の保護者、保護者による虐待や過干渉、宗教2世などの問題があると、子どもは家庭内で安心感が持てず、自己否定的になり、ネット上に居場所を求めていくことはよくある話です。そこで知ったリアルな場所がとても居心地がよく、居場所のない家には戻れないのかもしれません。

ドン横は都市計画の一環で閉鎖されてしまいましたが、交通の便のよいところであればどこに出来てもおかしくないと言われています。

◆ 本年度より補導報酬の支払い回数を年1回に変更しています ◆

昨年度までは6か月分ずつ9月と2月に支払っておりましたが、本年度は来年2月に12か月分まとめて支払います。もうしばらくお待ちください。

10月の補導予定

大塚班	各自補導
三谷班	22(土)23(日) 三谷まつり自主補導
蒲郡班	7日(金)16:30 勤労福祉会館
中部班	各地域祭礼 各自補導
塩津班	27日(木)13:30 塩津小学校
形原班	各地区祭礼 各自補導
西浦班	7日(金)17:20 西浦駅

よろしく
お願いします

◆編集後記◆

コロナ感染者数が爆発的に増えています。本市でも多数の罹患者があり、このまま学校が始まって大丈夫かと心配しています。「行動制限なし」とはいえ、気を緩めず、誰もが「罹患しない」「罹患させない」行動に心掛けましょう。9月以降のふれあい活動も「中止」とするところが増えてやむを得ない状況です。各地区の秋祭りは大丈夫でしょうか？健康第一ですけれど、地域の方々とのつながりも大切です。二兎を追うのは難しい!?

